

まちがと



▲ほんとだ！鳴ったよー！

すっぱい電池から甘い音色！

夏休み理科教室<7/28>

幸田町立図書館で、夏休み理科教室「くだもの電池をつくろう！」が開催され、約30人の児童が参加しました。愛知工科大学自動車短期大学の橋本孝明教授を講師に迎え、電気について学び、実践として、レモンにいろんな金属板とオルゴールをつなげる実験を行いました。つなぎ方でオルゴールの音の大きさが変わり、授業中ずっと教室は甘い音色に包まれていました。

コスモス畑が楽しみです！

4Hクラブ・コスモス種まき<8/4>

幸田町民会館の東と北で、4Hクラブによる「コスモスの種まき」が今年も行われました。この活動は毎年行われており、秋にはきれいな花を咲かせ、見る人の心を癒やしたいという願いが込められています。



▲コスモスの花畑になるのが楽しみです



▲化石にCG投影している様子

神秘的な芸術！

数式でアート<8/4>

数式を元にパソコンで作成したコンピューターグラフィックス（CG）を壁や天井に投影してアート作品にする体験が愛知工科大学で開かれました。幸田高校の生徒数人も参加し、数式を映像化するソフトを使ってCG映像を作成。蒲郡市生命の海科学館の展示品の化石などにCG映像を投影し、たくさんの神秘的なアート作品を作り出しました。

食べるのがもったないくらい！

ウインナー飾り切り教室<8/9>

鷺田東部コミュニティーホームで、東部子ども会主催のウインナー飾り切り教室が開催されました。当日は日本ハム㈱を招き、「忍法飾り切り」を得意技とする飾り切り忍者が会場を訪れ、参加した児童29人はウインナーでうさぎやチューリップなどを作りました。最後は自分たちで作ったかわいいウインナーをもったいなさそうに食べていました。



▲忍者さんが楽しく教えてくれたよ♪



▲かわいいうさぎができました♪



身近な情報を広報へ

間近で見ると迫力満点！

道の駅 お盆セール<8/12>

8月11日～13日でお盆セールが開催され、12日にはチェーンソーアートの実演も行われました。当日は晴天に恵まれて多数の来場者が集まる中、本場である北設楽郡東栄町から招かれた演者が午前・午後2回実演し、チェーンソーを使って丸太から馬などを彫り上げ、来場者の注目を集めていました。



▲チェーンソーアート実演に思わず足が止まる来場者

夜空に響いたソーラン節！

深溝学区夏まつり<8/13>

深溝小学校で深溝夏まつりが行われました。各コミュニティが屋台を出店し、かき氷や焼き鳥、焼きとうもろこし、みたらしだんご、輪投げ、金魚すくい、ヨーヨーすくいなど、バラエティーに富んだ夜店が並び、どの夜店也大盛況でした。また南部中学校の生徒による、「南中ソーラン」も披露され、気合いの入った大きな声が夜空に響き渡りました。



▲どの夜店也大忙し！



▲ソーラン！ソーラン！

農業のことが少しわかったよ！

夏休み子ども農業体験<8/19>

幸田町青年農業会議によって町内の小学4～6年生を対象とした夏休み農業体験教室が開催されました。今年は15組30人が参加し、ナス狩りとブドウ狩りを体験しながら野菜や果物について学び、お昼には不動ヶ滝で全員でカレーを作り、楽しい夏休みの思い出ができました。



▲おいしいブドウの見分け方を教えてもらったよ♪



▲元気さだったら負けないぞ☆

ちびっこ版、太鼓の達人！

子ども太鼓が来園<8/23>

西尾市の子ども太鼓グループ「つばさ」と「どんちゃん」がわした保育園を訪れ、園児たちの前でオリジナル楽曲を2曲披露し、大きな拍手を浴びました。また、園児たちも指導を受けながら太鼓打ちを体験し、子ども太鼓グループにも負けない大きな声で元気よく演奏しました。

ましがとフォトニュース

E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

FAX(63)51309

広報直通ダイヤル(63)5132

まちがと

雨の中での祭典！

第14回こうた夏まつり<8/20>

幸田町夏の恒例行事「こうた夏まつり」がハピネス・ヒル・幸田で開催されました。当日、所々での雨の中、キッズダンスを中心とするフリーステージ、パラパラ、町民総踊りなどの各種イベントが雨に負けないパフォーマンスで会場を盛り上げました。クライマックスでは、勇壮な手筒花火や色鮮やかな仕掛け花火が幸田の空を彩り、歓声が上がっていました。



▲ポンツクもすごい人！



▲かわいいダンスが観客を魅了♪



▲幸田ジュニアユースウィンドオーケストラによる迫力の演奏



▲雨にも負けなかった町民総踊り♪

消防車に乗せてもらったよ！

夏休み親子動く町政教室<8/23>

夏休み親子動く町政教室が16組37人の親子の参加で行われました。給食センター、消防署、深溝断層、筆柿の里・幸田、(株)デンソー、市民会館をバスで回りました。普段では見られない市民会館の舞台裏や消防車の運転席などを見学して、楽しい夏休みの思い出ができました。



▲いってきまーす！！！！



▲消防車のしゅくに興味津々

ぼくもわたしも古代人！

まがたま
勾玉づくり講座<8/26>

郷土資料館で勾玉づくり講座が行われました。午前・午後の2回の講座で、計27人の親子が協力し合い、そして兄弟・姉妹・友人で競い合うようにやすりを使って勾玉を磨き、完成を目指して作業を行っていました。最後には笑顔で、完成した勾玉を大切に首からぶら下げていました。



▲みんな粉まみれになりながらもがんばりました♪

身近な情報を広報へ

優しいおもちゃで優しい笑顔！

木のおもちゃ展<8/21~28>

図書館のギャラリーで木のおもちゃ展示会が開かれました。岡崎市などで手作りの木製おもちゃを作るサークル「もっく」が、製作したおもちゃ約100点を展示。約20cmほどのものから2mにもなる大きなものまで、子どもたちは次々に手に取って遊んでいました。ギャラリー入り口に設けられた、どんぐりが敷き詰められた大きなプールは常に満員で、ところ狭しと木のぬくもりと触れ合っていました。



▲どんぐりのプールはいつも満員でした♪



▲いろいろな仕掛けのおもちゃがいっぱい♪

コツをつかめば簡単♪楽しい♪

紙ブーメラン飛行大会<8/27>

本年度、各学校をまわって行っている紙ブーメラン飛行大会が坂崎小学校で行われました。今回は25人の参加があり、それぞれが自分で作ったブーメランを投げて、高得点を目指しました。ブーメランを追いかけて前後左右に振り回されながらも、しっかりとキャッチしていました。優勝は三浦莉奈さん、準優勝は金子知樹くん、3位は畔柳拓郎くんでした。



▲1歩も動かず、スーパーキャッチ！



▲大健闘の桜坂子ども会

桜坂子ども会、準優勝！

西尾市子ども会ソフトボール親善大会<8/21・28>

第1回西尾市子ども会ソフトボール親善大会が、西尾市坂田球場で開催されました。この大会は今年度から始まったもので、幸田町から3チーム、西尾市から10チームの合計13チームが参加しました。大会初日が雨天により中断したため、2週にわたり行われましたが、選手たちは集中力を絶やさず、見事桜坂子ども会が準優勝しました。



▲接戦の末、くじ引きで勝敗を決める一幕も(深溝ウイングスが勝ちました！)

好プレー連発！

愛知スポレク西三河地区女子ソフトボール大会<8/28>

とぼね運動場で愛知スポーツ・レクリエーションフェスティバル2011西三河地区女子ソフトボール大会が行われました。西三河の市町から7チームが出場し、熱い戦いが繰り広げられました。町代表として岩堀と深溝ウイングスの2チームが出場し、惜しくも県大会出場とはなりませんでしたが、数多くの好プレーが見られました。

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp